



Für die VTB-Abteilung 'Lauftreff' war das Jahr 2011 erneut geprägt von vielen Trainingseinheiten, aber auch durch die Teilnahme an Meisterschaften wie Deutsche Cross- in Löningen am 5.03. oder Kreis- im 10 km-Straßenlauf in Ofen am 3.10. und natürlich zahlreichen Volksläufen.

So startete das Jahr 2011 am 9. Januar für einige hartgesottene VTB-Läufer und Läuferinnen mit der bekannten „Sandkruger Schleife“, die an dem Tage vom Veranstalter wegen vereister Wege von 13 km auf 12 km gekürzt worden war. Unsere Teilnehmer bewältigten die Strecke jedoch erfolgreich und hatten damit den ersten Lauf der Öffentlichen-Laufserie, die 2011 neu ins Leben gerufen wurde und zu der insgesamt sieben Laufveranstaltungen zählten, geschafft.

Neben der Beteiligung an dieser Laufserie gab es für die Aktiven aber auch viele weitere Volksläufe, an denen sie mit Spaß, Freude und Erfolg über die unterschiedlichsten Distanzen teilgenommen haben. Die Ergebnisse konnten entweder der Presse (NWZ) oder können auf unserer Homepage (www.varelertb.de) unter **Aktuelles** entnommen werden.

Einige Beispiele seien trotzdem genannt:



famila-Lauf: Helga, Heide, Andreas, Rosemarie, Günter

Rosemarie (beide AK 70), beim Brunnenlauf über 6300 m im Juni mit Platz 1 fort so wie auch für Heide über 10.000 m mit Platz 2.

Beim famila-Lauf am 19.04. liefen die VTB-Athleten entweder 5 oder 10 km. Dabei belegten Günter Abraham, Rosemarie Koppe und Heide Schröder 2. Plätze in ihren Altersklassen, Helga Schmidt und Marlen Webersinke 3. Plätze. Der Erfolg setzte sich dann u. a. für die beiden Ältesten, Günter und



famila-Lauf: Heide, Marlen, Helga

Weiter „ging“ es für Marlen W. in Münster am 11.09.2011, und zwar mit großem Erfolg über die Strecke eines Marathon, also 42,195 km, in gut 4 Stunden (4:01:28 Stunden).

Bei den Kreismeisterschaften im 10-km-Straßenlauf in Ofen am 3.10. errang der VTB-Lauftreff in 2011 erfreulicherweise gleich zwei Kreismeistertitel. Einmal bei den Frauen (Marlen W.) und einmal in der Mannschaftswertung bei den Frauen (Marlen W., Evelyn Carstens, Helga Schmidt).

Trotz der vielen ambitionierten Läufer und Läuferinnen fehlte es im Lauftreff ein wenig an Nachwuchs. Hinzu kommt, dass Jörg M. sein Amt als Abteilungsleiter im letzten Jahr nach 7 ½ Jahren abgegeben hat. Ihm und auch Malte G., der in 2011 Jörg beim Training unterstützte bzw. ihn vertrat, seien an dieser Stelle für ihren ehrenamtlichen Einsatz gedankt.

Und wie sind die Aussichten für 2012? Es sind einige Neuerungen angedacht.

So startet ab Februar eine neue Gruppe für Laufanfänger unter der Leitung von (neuer Abteilungsleiterin) Marlen W. und Helga Schmidt.

Und in der Zeit zwischen den Oster- und Herbstferien wird es auf Wunsch und zur Freude vieler VTB-Läufer mittwochs ein 'Lauf-abc'-Angebot in Zusammenarbeit mit der Leichtathletikabteilung unter der Leitung von Birgit Plaß geben.

Dennoch kommt beim Lauftreff auch das gesellige Beisammensein nicht zu kurz. So genießen die Athleten nicht nur nach Wettkämpfen gern gemeinsam Kaffee und Kuchen, sondern auch mal zwischendurch, z. B. Anfang des Jahres, oder unternehmen eine Radtour.

Mehr Informationen zum Lauftreff (Allgemeines, Training, Fotos etc.) gibt es unter www.vareler.tb.de unter Sportangebote – Lauftreff.

Mit sportlichen Grüßen

Marlen Webersinke

